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Numéro de la 
résolution ou 
annotation 

Province de Québec 
Centre de services scolaires des Hautes-Rivières 
École Marie-Derome 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenu 
le jeudi 16 mars 2023 à 19 h 00, école Marie-Derome 
 
Étaient présents :  
 
Madame Isabelle Dubé, parent 
Madame Anne-Marie-Demers, parent 
Madame Solange Garçon, parent 
Madame Gabrielle Provost, parent 
Madame Ferdaouss Kerchoub parent 
Madame Mélissa Lessard, parent 
Madame Ingrid Boucher, enseignante 
Madame Fanny Grandbois, enseignante 
Madame Émilie Charest, du personnel de soutien 
Monsieur Alexandre Gouin-Bourgea, directeur 
Madame Chantal Beaudry, service de garde 
Monsieur Jeremy Fleury, représentant de la communauté 
 
Était absent :  
 
Aucun 
 
1. Mot de bienvenue et ouverture de la séance à 19h02. 

 
La présidente, Madame Isabelle Dubé, souhaite la bienvenue au 
conseil d’établissement. Un tour de table est effectué pour se 
présenter au directeur M. Alexandre Gouin-Bourgea. 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Lecture de l’ordre du jour. 

 
Il est proposé par Mme Émilie Charest 
 

              Que l’ordre du jour soit adopté 
 
              Secondé par Mme Ferdaouss Kerchoub. 

 
              Adopté à l’unanimité.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-03-16-001 
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CÉ2023-03-16-002 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
3. Adoption du procès-verbal du 24 novembre 2022 

 
Lecture du procès-verbal. 
 

              Il est proposé par Mme Anne-Marie Demers 
 

              Que le procès-verbal du 24 novembre 2022 soit adopté 
 
              Secondé par Mme Fanny Grandbois.  

 
Adopté à l’unanimité.  

 
 
4. Suivis au procès-verbal du 24 novembre 2022 

 
a) Classe extérieure : ce projet serait une façon pour l’école de se 

démarquer. C’est un gros projet. Beaucoup de questions restent 
sans réponse en date d’aujourd’hui.  Des démarches ont été 
débutées, il faut retrouver les correspondances effectuées 
(Desjardins, Canadian Tire, etc) et poursuivre le projet. Un 
comité pour la classe extérieure a été suggéré. Mme Demers, 
Mme Garçon et Mme Boucher se proposent pour faire partie du 
comité. À suivre…. 
 

b) Formation pour les membres du conseil d’établissement :  
M. Alexandre Gouin-Bourgea a envoyé le lien des capsules. 
Cette formation est obligatoire pour tous, à chaque année. Il est 
recommandé de la suivre afin de comprendre et contribuer au 
projet éducatif. 
 

c) Plan de lutte contre la violence et l’intimidation : doit être mis 
en place en demandant la contribution du parent. Ce plan 
inclura la violence, l’intimidation et la sexualité. Le parent doit 
être mis au courant des stratégies afin de mieux intervenir 
auprès de son enfant. L’idée de faire des capsules de prévention 
a été retenue. Délimiter un espace pour faire un champ de 
bataille dans la cour d’école permettrait à certains enfants de 
se défouler et de dépenser leur surplus d’énergie. M. Alexandre 
Gouin-Bourgea travaillera sur ce dossier.  
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5. Adoption des règles de régies internes 
              

M. Alexandre Gouin-Bourgea présente les règles de régies 
internes que nous avions revues au dernier conseil. Les 
modifications suggérées ont été effectuées en plus des 
changements de noms et de date. La date de la prochaine 
rencontre du conseil est le 18 avril au lieu du 20 avril. 

 
              Il est proposé par Mme Anne-Marie Demers 

 
              Que les mesures dédiées et protégées soient adoptées avec les 

modifications 
 
              Secondé par Mme Fanny Grandbois 
 
              Adopté à l’unanimité.  

 
6. Suivi Fonds à destination spéciale 

Le total du montant du Fonds à destination spéciale est de 
38 831.00$. 

 

7. Correspondance 

Deux correspondances ont été reçues :  

1. Revendication syndicale 
2. Comité de parents : nous avons jusqu’au 15 avril pour 

soumettre la candidature d’un parent engagé dans la 
vie scolaire. Nous avons pensé à Mme Nicole Boisvert, 
représentante de l’OPP 

 

8. Parole au public 

Mme Isabelle Corriveau se présente. Elle est venue voir 
comment se déroule un conseil d’établissement et écouter ce 
qu’il s’y dit.  
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CÉ2023-03-16-004 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-03-16-005 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9. Mesures dédiées et protégées 
 
M. Alexandre Gouin-Bourgea présente les mesures dédiées et 
protégées. Les montants reçus du ministère pour chaque mesure 
sont présentés. Les document est signé par la présidente du conseil 
d’établissement et le directeur de l’école. 
 

              Il est proposé par Mme Anne-Marie Demers 
 

              Que les mesures dédiées et protégées soient adoptées 
 
              Secondé par Mme Chantal Beaudry 
 
              Adopté à l’unanimité.  

 
10. Activités et sorties 

 
Nous avons reçu la demande d’activités suivantes pour les 
élèves:  

• La grande cachette, pour tous 

• Sortie à la maison St-Gabriel, pour les 4e année 

• Sortie au cinéma, avec l’école Marie-Rivier, pour les 
classes multi de 5e et 6e années  

• Dictée TPL, pour tous 

• Sortie en anglais (cinéma, restaurant ou autre) 
             

  Il est proposé par Mme Anne-Marie Demers 
 

              Que la tenue des activités organisées soit adoptée 
 
              Secondé par Mme Mélissa Lessard 

 
              Adopté à l’unanimité.  
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11. Gille horaire et grilles-matière 
 

M.  Alexandre Gouin-Bourgea présente la grille horaire et les 
grilles-matière. Aucun changement n’a été apporté aux grilles. 

 
             Il est proposé par Mme Chantal Beaudry 

 
              Que la grille-horaire et les grilles-matière soit adopté  
 
              Secondé par Mme Emilie Charest  

 
              Adopté à l’unanimité.  
 
 
Mme Ferdaouss Kerchoub propose l’ajout de 15 minutes à la séance. 

 
12. Uniformes 

 

La gestion du code vestimentaire est difficile et il y a des 
débordements. Revenir à un uniforme sera plus facile pour la 
gestion mais pourrait être anxiogène pour certaines familles.  
Mme Isabelle Dubé résume sa rencontre avec la compagnie 
Point Lotus. Cette compagnie demande l’exclusivité de ses 
produits à l’école, et offre ses chandails à petits prix pour les 
familles à faible revenu. Il est mentionné que les familles qui 
ont nombreux enfants et qui ont un revenu moyen  se verront 
déversé un plus gros montant d’argent pour habiller leurs 
enfants (les chandails seront à plein prix, et exclusivement 
acheté chez Lotus). L’OPP mentionne qu’il y a la vente de 
chandail usagé, avec logo de l’école.  
 
L’OPP est mandaté de continuer les démarches.    

 
               
13.  État de situation – service de garde 
 

Mme Chantal Beaudry nous présente l’état de situation du service 
de garde. Il y a un nombre de parents qui ne paient pas le service de 
garde. Afin de contrer à cette situation et aider les parents à mieux 
gérer le budget, il a été décidé que la facture de service de garde 
devra être réglée à toutes les semaines.  
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Mme Émilie Charest propose de prolonger la séance de 15 minutes. 
 
14. Calendrier scolaire 2023-2024 

 
M. Alexandre Gouin-Bourgea présente le calendrier scolaire 2023-
2024. L’horaire avec l’ajout des deux journées pédagogiques 
mobiles est à venir. 

              

 

 

15.     Informations (nouvelles de l’école) 

 

             15.1 Mot de la présidente 

Mme Isabelle Bérubé souhaite la bienvenue à notre nouveau 
directeur.  

 
             15.2 Mot de la direction 
 

M. Alexandre Gouin-Bourgea mentionne à quel point il a un 
accueil chaleureux de la part de l’équipe-école. Son but est la 
stabilité à l’école, il est là pour rester! 

               
             15.3 Mot des enseignantes et des enseignants 
 

Mme Ingrid Boucher revient sur les activités qui se sont passées 
depuis le dernier conseil : concert de Noël et activité de patins. 
Il n’y a pas eu beaucoup d’activités, mais celles qui ont été 
vécues par les élèves étaient agréables et elle souligne la 
merveilleuse équipe avec qui elle travaille.   

 
             15.4 Mot des professionnels 
 
             Aucun 
 
             15.5 Mot du service de garde 
 

Mme Chantal Beaudry mentionne que nous avons une belle 
direction donnant le soutien nécessaire! Elle souhaite une belle 
soirée à tous! 
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  ___________________   ______________________  
 Anne-Marie Demers Alexandre Gouin-Bourgea 
 Présidente Directeur 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-03-16-006 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

             15.6 Mot de la représentante des employés de soutien 

Mme Émilie Charest était partie le 16 novembre dû à une 
blessure. Son retour n’a pas été facile, mais elle remercie tout le 
personnel pour la belle attention qu’elle a reçue. Elle remercie 
Mme Caroline Drouin pour toute son aide.  

              

15.7 Mot du délégué au comité de parents 

Mme Solange Garçon mentionne que le comité de parents se 
questionne sur la sélection des jours des journées 
pédagogiques. Les enfants qui ont le soutien des professionnels 
les lundis ou vendredis sont souvent pénalisés. Elle souligne la 
participation des parents, mais aussi celle des substituts 
immédiats. Il est important de consulter FCTQ et le PVER, 
plusieurs conférences sont offertes pour les parents. 
 

             13.8 Mot du délégué de l’OPP 

Mme Nicole Boisvert mentionne qu’il y aura une soirée cinéma 
à l’école le 31 mars. Ils vont travailler  

 
 
16.0    Varia 
 
 
17.0    Clôture de l’assemblée 

 
À 21h34, Mme Gabrielle Provost propose la levée de la séance 
 
Secondée par Mme Chantal Beaudry 
 
Adoptée à l’unanimité. 
 
 

 


